

Informe de Gestión
Fundación Cristiana los niños de Jesús
Nit. 901125688-2



Asamblea Ordinaria febrero 19 de 2024

Señores miembros de Junta

De acuerdo con el mandato legal y estatutario, en mi condición de Representante Legal presento a los miembros de la junta mi informe de gestión y la contabilidad presenta estados financieros de todo el año 2023.

1. Hechos importantes de tener en cuenta.

La sociedad se encuentra legalmente constituida ante la Cámara de comercio el día 23 de octubre de 2017 nuestro nuevo domicilio es la Carrera 4 No. 14 Oeste- 25 teléfono 4885793 al renovar la cámara de comercio debemos actualizar ambos y también el Rut. Ya está actualizado en página web y Google; está pendiente en Google maps.

2. Situación administrativa y jurídica.

Durante el ejercicio analizado, la sociedad tuvo que pagar una vez durante todo el año una sanción por pago extemporáneo en la retención de la fuente de lca. Con los demás organismos estatales de vigilancia, supervisión y control no hubo ninguna novedad al respecto.

El área de contabilidad presentara la situación financiera y estado de actividad por todo el año 2023, tal como se realiza todos los años.

En los 6 años y 4 meses transcurridos desde la creación de la fundación las donaciones han venido la mayoría de personas naturales que apoyan, aunque desde la apertura y funcionamiento de la panadería Pan Del Abba en septiembre de 2021, se percibieron unas donaciones mensuales del diezmo de las ventas de esta empresa. También tuvimos algunos nuevos donantes y esperamos sean constantes y den con regularidad su ayuda para avanzar en esta misión.

Durante el 2023 se realizó la debida actualización como ESAL de manera exitosa ante la DIAN como se ha venido haciendo en los años anteriores.

La App para la enseñanza virtual de la palabra de DIOS a los niños (VIRTUAL FRANN), y su lanzamiento será en el 2024 debido a demoras en la parte de su programación y la muerte inesperada de uno de los líderes del proyecto. Este es otro de los proyectos de autosostenibilidad que tiene la fundación.

En cuanto al Facebook, en el momento tenemos 1198 seguidores. (13 más frente al 2022) y tenemos 1117 me gusta (3 más este año comparado al 2022). Varias personas han escrito sus historias por el chat del Facebook y han podido ser ayudadas para sanidad y para su encuentro con El Señor Jesús. Creo que las campañas en el Facebook durante 2023 les faltaron contenido profundo ya que no tuvimos el personal idóneo para este fin.





En noviembre de 2023, tuvimos una campaña en el barrio la Sirena en colaboración con la Iglesia Nazarena. Se les enseñó alrededor de 74 niños entre 2 a 10 años sobre el autocuidado y herramientas de prevención de abuso sexual infantil, al igual que a 45 jóvenes del mismo sector y sus padres, creando anillos de seguridad alrededor de los niños contra el abuso sexual infantil.

Por este medio informo que la fundación ha dado cumplimiento a los estatutos que tenemos y nos hemos enfocado en la ayuda social continuando con nuestros objetivos. Ninguno de los empleados se lucra y los salarios que tenemos son justos sin promover el método inadecuado de lavado de activos o donantes ilegales, siguiendo la política de seguridad que se ha venido construyendo (SARLAFT), para que en el tiempo podamos seguir recibiendo las donaciones de manera segura.

3. Solicitud de permanencia como Régimen Tributario Especial

En mi calidad de representante legal, solicito a la junta la autorización para la actualización y permanencia como entidad sin ánimo de lucro del Régimen Tributario Especial de Impuesto sobre la renta.

4. Aporte y origen de los fondos recibidos

El origen de los fondos donados a la fundación es de procedencia legal del fruto de ingresos laborales, dividendos, ahorros de los donantes y ventas como en el caso de Unipunto, Don Eléctrico y Pan del Abba.

5. Proyectos en curso y metas logradas.

Esto es grosso modo algunas de las labores y proyectos sociales llevados a cabo en el 2023:

Alfabetización: para las mujeres en el barrio El Vergel, comuna 13 de la Ciudad de Cali. Se viene asumiendo, desde el 2017, los costos como el pago de la profesora y su auxilio transporte. Se inició la elaboración de las cartillas desde el año 2021 y ya casi se culmina con el proyecto quedando pendiente detalles de tipo publicitario e impresión de estas. Se espera que en el año 2024 se finiquite el proyecto y poder contar con este material de forma organizada en las clases de alfabetización. En el 2023 se siguió aplicando las herramientas de alfabetización con enfoque en andragogía. En el momento seguimos beneficiando a dos mujeres del Barro El Vergel, y ambas han mostrado hasta el momento compromiso y perseverancia a pesar de ser mujeres de más de 70 años. Se ha visto el avance y ya leen con más fluides frases cortas, reconociendo la mayoría de las letras.

Nivelaciones escolares: en el momento tenemos cuatro niños beneficiados los cuales están ubicados en el barrio El Vergel, comuna 13 de la Ciudad de Cali, uno de ellos lleva cinco años con nosotros, comenzando en nuestro programa desde que estaba en 2do de primaria y actualmente está cursando 3ro de bachillerato; en el 2023, asistió con intermitencia a las nivelaciones y eso afectó sus calificaciones. La buena disposición de los beneficiados y sus familiares son necesarias para los resultados en estos programas. La segunda beneficiada es una niña de 13 años que sufrió abuso sexual desde los cinco años y tuvo secuelas en su parte cognitiva y de aprendizaje. Llevamos 2 años en sus nivelaciones y vemos resultados en donde la niña en este año pasó a primero de bachillerato con buenas calificaciones y dándonos a todos gratificación en su progreso académico. El tercer niño presenta síntomas de TDA (déficit de atención dispersa), pero hemos visto que a través de las nivelaciones escolares y demás herramientas proporcionadas por la fundación a su familia ha mejorado en su comportamiento y en su proceso académico. Aprovechamos su gran interés por el fútbol para incentivarlo a obtener buenos resultados en su estudio y disciplina escolar. El cuarto niño y menor de todos, se vio un proceso rápido en su mejoría con la adicción a las pantallas por lo cual, se tuvo que instalar como medio de protección,



un control parental en el dispositivo de su mamá, en donde se vieron buenos resultados en su actitud y en su proceso escolar. instaló un control parental Desafortunadamente no encontramos apoyo por parte de la madre en los procesos que se llevaron con el niño y con el colegio, determinado al final en este año 2023 no continuar beneficiándolo con los programas de la fundación. A todos los niños, comenzando el año, se les dono un kit escolar y de aseo.

Programa de artes y deportes: a uno de nuestros beneficiados se le apoyo colocándolo en clases de patinaje y se le proporciono todo el equipo necesario para llevar a cabo los entrenamientos de este deporte (rodillera, coderas, patines, casco y uniforme), con el fin de motivarlo a seguir esforzándose en su estudio. Este programa tiene como fin motivar a los niños en su estudio regular y que ellos ocupen su tiempo libre de forma adecuada evitando la desdolarización.

Rehabilitación espiritual y emocional: entre los meses de julio y noviembre los directivos terminamos el proceso de sanidad interior con el fin de tener herramientas para poder ayudar a otros en sus propios procesos. Con estas mismas herramientas iniciamos un nuevo programa con las mujeres en el Barrio El Vergel llamado “espacio de transformación” cuyo inicio fue en el mes de septiembre con el tema de MADUREZ. El programa de sanidad interior de Canaán Usa anuncio inicio del proceso de sanidad para niños en la que nos visionamos apoyando a nuestros beneficiados y que ellos puedan ser sanados exitosamente en su alma.

Proyecto Recrear: (Refugio y centro de rehabilitación para niños abusados y ofensores de la ley de la Región) como su nombre lo dice busca llevar la sanidad interna de los niños han sido abusados dándoles un lugar que los proteja, es uno de nuestros proyectos que visionamos se cristalice prontamente.

6. Página web de la fundación

Para la información de todos los miembros de juntas los dominios comprados de la página son www.fcniñosdejesus.org y www.fcniñosdejesus.com los cuales se renovaron en febrero de 2023.

7. Estado de cumplimiento de normas sobre propiedad intelectual y derechos de autor.

En cumplimiento de la ley 603 de 2000 se deja constancia que la sociedad, en el período comprendido entre el 23 de octubre de 2017 y al 31 de diciembre de 2023, se ha manejado los sistemas informáticos con programas debidamente licenciados y los mismos son utilizados en forma legal, como los son el Word office y el Office, renovándose la suscripción anual en octubre del 2023 para los 6 equipos y se renovó la licencia de software contable Word Office, en diciembre de 2023.

En los términos anteriores dejo rendido el informe de gestión correspondiente.

Martha Lucía Murgueitio Polo

Representante Legal

